
Gemeinderat H u m m e l t a l   Blatt: 325 

 

 

Niederschrift über die Sitzung 
 
 
am Donnerstag, 04. April 2018 im Feuerwehrhaus, Steinanger 37, Hummeltal 
 
Alle 15 Mitglieder waren ordnungsgemäß geladen. Hiervon waren 13 anwesend, 2 entschuldigt, - nicht entschuldigt, so dass 
die Beschlussfähigkeit gegeben war. 

 

Anwesend waren:  

Vorsitzender: 

Meyer Patrick 

Gemeinderäte: 

Berneth Herbert 

Distler Helmut 

Förster Gerhard 

Hagen Gerhard 

 

Dörfler Manfred 

 

Meyer Gerhard 

Meyer Peter 

Röder Herbert 

Schamel Hans 

Seidel Alexander 

Wiedemann Florian 

Zielonka Klaus 

 
 
 
 
 
 
Schriftführer: 
Bayerlein Katja 
 

Entschuldigt fehlten: 

Reuter-Hauenstein  
Marianka 
 
Krauß Ewald 
 

Grund der Abwesenheit:  
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Beschluss: 
Lfd. An-  Beratungsgegenstand - Beschluss 
Nr. wesend  für/gegen 

 

  Bürgermeister Meyer eröffnet um 19:30 Uhr die Sitzung und begrüßt die 
Gemeinderäte, Herrn Architekten Schmidt und die Gäste. 

575 13 Tagesordnung: 

  Die Tagesordnung wird bekannt gegeben. 

  Die Tagesordnung wird angenommen. 13 : 0 

576 13 zu TOP 1: 

  Bauantrag auf Neubau eines Mehrfamilienhauses mit 6 Wohneinheiten, 
6 Garagen und 8 Stellplätzen auf Grundstück Fl. Nr. 604 Gemarkung Pit-
tersdorf (Schördesweg 2) 

  ________________________________________________________________________ 

  Dem Bauantrag auf Neubau eines Mehrfamilienhauses mit 6 Wohneinhei-
ten, 6 Garagen und 8 Stellplätzen auf Grundstück Fl. Nr. 604 Gemarkung 
Pittersdorf (Schördesweg 2) wird zugestimmt. 

Das gemeindliche Einvernehmen für das Innenbereichsvorhaben nach 
§ 36 Abs. 1 BauGB wir erteilt. 13 : 0 

577 13 zu TOP 2:  

  Vorstellung der Planung zum Anbau des Feuerwehrgerätehauses 
  _________________________________________________________________ 

  Architekt Schmidt stellt den Gemeinderäten das Ergebnis der mit Gemein-
de, Bürgermeister und Feuerwehr abgestimmten Planungen zum Anbau 
des Feuerwehrgerätehauses vor. Anhand der Baupläne erläutert er die zu-
künftige Aufteilung der Räume sowie die künftigen Zu- bzw. Ausfahrtmög-
lichkeiten für die Feuerwehr. Dabei erklärt er unter anderem, dass das 
Dachgeschoss aus sicherheitstechnischen und auch Kostengründen nicht 
in die Nutzung mit einbezogen wurde und warum ein Flachdach notwendig 
sei. Er weist außerdem darauf hin, dass nach dem Anbau eine strikte Ab-
grenzung zwischen Vereins- und Dienstbereich gegeben sein wird. 

Auf Nachfrage nach den Kosten des Bauvorhabens durch Gemeinderat 
Hagen, schätzt Architekt Schmidt diese grob auf 750.000,-- €. Er weist al-
lerdings darauf hin, dass konkretere Kosten erst dann angegeben werden 
können, wenn weitere Vorplanungen (Statik, Haustechnik und Baugrund-
untersuchung) vorliegen. Der Förderzuschuss beträgt aber in jedem Fall 
28.600,-- € so Bgm. Meyer. 

Der Gemeinderat beschließt, die Planungen wie von Architekt Schmidt 
vorgeschlagen weiterzuführen. 13 : 0 
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578 13 zu TOP 3: 

  Konzeptvorstellung „Neue Mitte Hummeltal“ 
  ____________________________________________ 

  Architekt Schmidt erläutert den Gemeinderäten anhand von verschiede-
nen Lageplänen das Konzept „Neue Mitte Hummeltal“, insbesondere die 
Einbahnstraßenregelung mit Parkplatzführung, die daraus resultierende 
Entschärfung der Parksituation an der Schule zu Stoßzeiten, die Kunden-
parkplätze im Bäcker- / Metzgerbereich, den zentralen Spielplatz und das 
Beach- sowie Streetballfeld gegenüber dem Feuerwehrgelände und die 
Flutmulde durch den Außenbereich des Kindergartens. 

  Der Gemeinderat diskutiert den Vorschlag intensiv.  

  Der Gemeinderat beschließt, die Konzeptvorstellung „Neue Mitte Hummel-
tal“ mit der Variante 3 so anzunehmen und auf dieser Basis weiterzuver-
fahren, mit dem Ziel den Bau der neuen Verkehrsführung als erstes Modul 
umzusetzen. 13 : 0 

  zu TOP 4: 

  Verschiedenes 
  _______________ 

a) Gemeinderat Zielonka hat die Wasserleitung und den Wegezustand / 
Entwässerung in der Peterlohgasse angesprochen. Gleichzeitig müsste 
auch eine Grenzfeststellung gemacht werden. o .A. 

 

b) Gemeinderat Distler bittet die Winterschäden am Fußweg in Muth-
mannsreuth zu beseitigen. Der Bgm. erklärt, dass sämtliche Winter-
schäden nach der Leistungsschau behoben werden. o .A. 

 
c) Gemeinderat Röder fordert die Gemeinderäte auf, sich in die Liste für 

den Getränkeausschank bei der Regionalschau einzutragen. o .A. 

 
d) Gemeinderat Röder regt an, bei der Planung der „Neue Mitte Hummel-

tal“ einen öffentlichen Bücherschrank in Kindergartennähe mit einzu-
planen.  o .A. 

 

579 13 zu TOP 5: 

  Genehmigung der Niederschrift über die öffentliche Gemeinderatssitzung 
vom 22.03.2018 

  ________________________________________________________________________ 

  An der in Umlauf gegebenen Niederschrift bemängelt Gemeinderat Wiede-
mann, dass nicht festgehalten wurde, dass er zu dieser Sitzung erst ab 
19:00 Uhr anwesend war und somit bei der örtlichen Rechnungsprüfung 
nicht anwesend war. 

  Die Niederschrift wird, soweit die Änderungen erfolgt sind, genehmigt. 13 : 0 


